

「里山に魅せられて」

(名前) 藤田 彩夏 さん

(住まい) 東近江市愛東地区

(仕事) 地域おこし協力隊

(出身地) 兵庫県伊丹市



1 移住したきっかけを教えてください。

蜂蜜好きが高じて、大阪で養蜂をしていましたが、都会は緑や花が少ないこともあり、だんだん自然の豊かな地域にあこがれを持つようになりました。そんな時に地域おこし協力隊の募集を知り東近江市の愛東地区を訪ね、多種多様な農産物があり森もあるこの環境が私の求めている環境だと思い移住を決意しました。

2 移住して楽しいことを教えてください。

一番は、優しい人が多いことです。面倒見が良く、外から入ってきた私に対しても色々気を使っていただき受け入れてくれました。それと風景が素敵です。都会では感じるできない季節感を感じることができます。

3 移住して困ったことを教えてください。

特に困ったことはないのですが、広い地域を移動するのに車以外の移動手段がないことです。友人と会食したときなど友人を最寄りの駅まで車で送り迎えが必要ですし、お酒の席などがあった場合は何かと不便です。

4 今後の目標は。

夢は豊かな森を創っていくことです。森林を守ることで自然環境が保護され、山が水を育み、その水が農業にもつながっていくと思うのです。都会の人にもそんな自然を感じてもらいたいので、今後は体験型の民宿を開業したり、地域の方と協力して地域資源を生かした地域ブランドの特産品を作っていくたり、「農村部の地域づくり」と、「農村と都市を繋ぐ活動」をしていきたいと思っています。

5 移住を考えている方へひとことお願いします。

東近江市は、自然がいっぱいあり京都や大阪にも案外近く便利なところと、山林や田んぼが広がる山里、田園がほどよく融合したとってもいい所です。